

馬籠川現場だより



《馬籠川河川災害復旧工事(その2)》

7月7日の七夕は二十四節気の小暑で梅雨が明け、暑さが本格的になる頃とされています。東北南部はまだ梅雨あけの発表はありませんが、暑い日が続いております。夜眠れなかったり、食欲がなく食べることが出来ない等で体調を崩さないよう注意して参りましょう。また、各地で線状降水帯による被害が発生しております、「身近で起こるかも」と自身に置き換え備えをして参りましょう。

さて、現在現場事務所ではプランターで花（マリーゴールド、サルビアなど）を育て始めましたので、ご通行の際良ければ立ち止まってご覧ください。工事現場では、新たに6223工区の掘削工事を行っております。工事期間中はご迷惑をお掛けいたしますが、安全に留意し施工いたしますので、ご理解とご協力の程よろしくお願いたします。工事期間：令和5年3月7日～令和5年12月28日

◎花を育て始めました。



◎ブロック基礎部の岩盤を破砕しています。



◎ブロックを据え付けています。



◎新しい工区(6223)の掘削を始めました。



現場の状況です。安全に工事を進めて参りますので、ご協力よろしくお願いいたします。

～ 地域の皆様へ ～

地域と地域を結ぶ「みち」は場所と場所だけを結ぶのではなく、地域の生活や文化・歴史を結び、繋ぎ、育むものだと思います。村上工業は、地域との繋がりを深めながら、工事をすすめていきます。

《施工業者》

株式会社村上工業

宮城県気仙沼市赤岩大滝7-12

TEL 0226-25-8358



《MURACO現場便り》

